

# 12月の生活目標 集中し、心をこめた無言清掃をしよう



掃除がしっかりできる子は、物事に粘り強く取り組むことができ、学習にもていねいに取り組みます。また、美しく整えられた学校では、やさしく、思いやりのある子が育ちます。大芦小学校は、低学年から心をこめた無言清掃の指導を徹底し、心豊かな大芦っ子の育成に努めます。

## 【11月16日 夢と豊かな心をはぐくむ講演会】

埼玉県が企画する「子どもたちに、命を大切にする心や夢に向かい希望と勇気をもってやり遂げる態度を育てるために、第一線で活躍する社会人を招き、その生き方にふれる講演会を通して、子どもたちの豊かな心をはぐくむための『夢と豊かな心をはぐくむ講演会事業』」で、プロマラソンランナーの川内優輝選手の講演会を開催しました。ご自身の貴重な体験に基づく「努力は裏切らない」というお話でした。「夢をもち目標を設定したら、それを達成するために考える努力をしましょう。小さな目標の達成の積み重ねが、夢を叶えることにつながります。」というお話に、持久走大会に向けて、前向きな気持ちになった子どもも多かったようです。また、見ていただいたボストンマラソン優勝のダイヤモンド入り金メダルには、みんな驚いていました。



## 【11月13日 大芦小まつり】

13日(土)に行った大芦小まつりでは、前半に農業体験学習でお世話になった地域の方に感謝の気持ちを表す感謝の会を開きました。後半は、異学年で構成する縦割り班で、輪投げやもぐらたたきなど自分たちで手作りしたゲームで遊べるお店を作り、店番したりお客になったりして楽しみました。高学年の頼もしさが光った活動となりました。



## 【11月24日・25日 修学旅行】

6年生が鎌倉・江ノ島・箱根方面に1泊2日で修学旅行に行ってきました。感染防止について最大限の配慮を行い実施しました。「みんなの絆を深めつつ 自然と歴史を感じよう」をテーマに小学校生活まとめの時間を大切な仲間と過ごしました。6年生にとって、思い出に残る貴重な経験となりました。

